

Betrifft: Verwendung von Mehrweggebinden in den BV-Sitzungen

Die unterzeichnende Bezirksrätin Dipl.-Ing.ⁱⁿ Ingrid Köttl der ÖVP Wieden stellt in der Bezirksvertretungssitzung vom 19. Dezember 2024 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Wiedner Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass bei Bezirksvertretungssitzungen Trinkwasser anstatt in Einweg- in Mehrweggebinden zur Verfügung gestellt wird.

Begründung

So begrüßenswert es ist, dass bei Bezirksvertretungssitzungen Trinkwasser zur Verfügung gestellt wird, stellt sich die Frage, warum nicht Mehrweggebinde verwendet werden – denn es gibt bspw. auch 0,5 l Glasflaschen. Eine andere Möglichkeit wäre natürlich auch einfach so wie in den „Vor-Covid-Jahren“ Wasserkrüge und Gläser auf den Tischen.

Denn im Laufe einer Sitzung kann es durchaus vorkommen, dass pro Person zwei Plastikflaschen anfallen und eine entsprechende Menge an Plastikmüll entsteht. Selbst wenn diese 80 – 100 Plastikflaschen richtig entsorgt und wiederverwertet werden, wäre es der deutlich bessere Weg, diesen Müll gar nicht zu verursachen.